

甚ふへ舞鶴縣へ孫一モ信ひ甚ふへはゞ舞鶴大士セモシハセモセモ  
モテム。

アメ農圃聯合會會員ニ並ヒテ參照せり。イマ希望スル寒季  
ニ舞鶴潤燥株主モテム。潤昔ハシヘ立派モ舞鶴會社異聞シテ  
ハ。潤<sup>ク</sup>三里モ潤橋スガトロロモテム。ロハ小糸ヒシ本當  
モ平シ織リコヘ舞鶴大セモシヤーモ織ヒシナモ出来シオ  
又イ若ヘ。本半ヘ沐休兩翼翼ミ中間ヘ無氣柄體ヘシシズ  
シモキヘモテム。甚ふへ足樂モ心糸ハ一ヒヤセモシハセモ  
相半ヘメテ一ミヘ。五音ヘハシモ食シモメテヤーモ舞  
「日本農圃聯合會織合關西織合會」升遷モモ矣歟スル。

織合山本喜夫

「會場ニ集マモセマシハセモセト。」  
モセト。來半ヘメテモニヘ。營織各費別ヘ一人數モスロ  
ムハ資本主義ハ甚興ヌル大阪市ニ例モ大ニ舞ハモセシハセ

地圖大入會議會大阪支所

財團法人協調會大阪支所

イ。我々ハコノ腕ニ依ツテ完全ニ資本主義ヲ倒スコトガ出  
來ルノデアル。諸君ハ終始一貫セラレシコトヲ希望スル」

大阪金屬労働者組合仲橋喜三郎

「諸君、我々ハ完全ニ最後ノ勝利ヲ得タ。諸君ハ二十四時  
間ノ總罷業ヲ行ハントスルナラバ、諸君ハ集ニテ勇敢ニ  
戰ハナケレバナラヌト云フコトヲハツキリ認識セナケレバ  
ナラナイ。我々ノ活動ノ前ニハ未組織労働者ハツイテ來ル  
ト云フコトヲ覺悟シテ貰ヒタ。」  
諸君ハ今後ノ絶ヘザル鬭争ニ對シテ勇敢デアラネバナラナ  
イ」

大阪電氣労働組合 勝正一

「諸君、資本家地主ノ我々ニ對スル彈壓ハ積極的ニナツテ  
キタ。支配階級ハ昨年アノ事件以來、色々ノ理由ノ下ニ我  
々ヲ總檢束シ、我々ノ自由ヲ徹底的ニ束縛シタ。我々カラ